

05.02.2026 - 17:24 Uhr

Retour du Backcountry Invitational à Nendaz



Après le succès des événements organisés à Nendaz, à Ushuaia en Argentine et à Treble Cone en Nouvelle-Zélande, Nendaz accueillera à nouveau le Backcountry Invitational ce samedi 7 février. Les meilleurs freeriders et freestyleurs du monde répondent présent.

Avec cette sixième édition, le Backcountry Invitational confirme son positionnement unique à la croisée du freeride, du freestyle et de l'exploration en terrain naturel, tout en poursuivant son développement international depuis Nendaz, son point d'ancre originel.

Une édition à huis clos, fidèle à l'esprit backcountry

En raison du manque de neige sur la face habituellement utilisée dans le secteur du Plan du Fou, la compétition se déroulera cette année à huis clos, sans public, dans un lieu volontairement tenu secret et situé loin des pistes balisées. Ce choix permet de garantir des conditions optimales de sécurité et de performance pour les athlètes, tout en affirmant l'ADN backcountry et engagé de cet événement.

Vivre l'événement autrement, au cœur de Nendaz

Le public est, lui, invité à partager les émotions des athlètes lors d'une soirée immersive qui s'annonce mémorable : rendez-vous le samedi 7 février, à 19h, au QG de la Nendaz Freeride en-dessous de l'Hôtel Nendaz 4 Vallées, pour le visionnage des runs, jugement en direct des athlètes, best-of vidéo de la journée, session d'autographes et remise des prix. La riders' party aura ensuite lieu dès 22h au Baraka. Retrouvez le programme détaillé sur www.nendazfreeride.ch

Un plateau sportif exceptionnel

Pour cette édition 2026, le Backcountry Invitational réunit une nouvelle fois l'élite mondiale du freeride et du freestyle. Chez les hommes, la liste de départ compte notamment le double champion du monde de freeride Markus Eder, le champion du monde suisse Maxime Chabloz, ainsi que le tenant du titre Tiemo Rolshoven, vainqueur à Nendaz en 2025.

La compétition féminine promet elle aussi un spectacle de très haut niveau, avec la présence de la triple

championne du monde de freeride Arianna Tricomi, de la championne néo-zélandaise Jessie Violet, ainsi que des Françaises Astrid Cheylus, auteure l'an dernier à Nendaz du premier double backflip de l'histoire du Backcountry Invitational, et Mila De Le Rue.

Liens utiles

- [Photos](#)
- [Instagram](#)
- [Site internet](#)

Personne de contact

Cyril Lanfranchi – président du comité : +41 79 456 22 22 -cyril@nendazfreeride.ch

Medieninhalte



Nendaz Backcountry Invitation - copyright Lévy Loyer



Merci de mentionner le copyright en cas d'utilisation : Lévy Loyer



Merci de mentionner le copyright en cas d'utilisation : Lévy Loyer



Merci de mentionner le copyright en cas d'utilisation : Antoine Fournier

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100018839/100938322> abgerufen werden.